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　平成２４年１月３０日ホテルメトロポ
リタン盛岡ニューウィングに於て故
阿部吉助儀前理事長故山口武男儀副
理事長お二方の偲ぶ会がしめやかに
とり行われました。この日１月30
日は、くしくも阿部吉助先生の御命
日にあたり紛れもなく忘れられない
一周忌となりました。
　３月１１日東日本大震災発生のため
延び延びになっておりました偲ぶ会
でしたが、お二人の先生にゆかりの
ある各先生方初め両先生の令夫人そ
して各支部の諸先生方120名もの参
列者のもと、盛大に粛々と挙行され
ました。
　純白の花に囲まれたお二人の遺影
を前に参列者一人一人が献花、合掌
して開いた偲ぶ会…新たな溜息が出
ました。理事長、副理事長と一度に
お亡くなりになると云う事は、過去
に累をみない事で全く予期せぬ出来
事であり組合に激震が走りました。
ショックと悲愴感で気持の整理がつ
かない内に東日本大震災に遭い更に
追い打ちをかける激震が襲い組合員
の被災者も大勢出て、どうしたもの
かと途方に暮れる日が続きました。
　トップの消えた組合は揺れ動き大
変な折、各理事の先生方が頭を寄せ
合い知恵を出し合い現場に立ち向か

い、ダブルパンチの激震を受け止め、
逃げずに引き継いで下さり、大変な
中で、この様な偲ぶ会を催けるに至
り心より感謝の念で胸がいっぱいで
した。永い間組合のために尽力下さ
ったお二人の先生には、各分野の方
々より哀悼のことばがありました。
おもな方は鷲谷一四全理連副理事長、
湊正美理事長、西村幸男日本理容技
学建設会名誉会長それぞれが思い出
を語られ高瀬権全理連名誉講師の献
杯のおことばでは「阿部先生は非常
に頭の良い人でした。少しも偉ばら
ず、人をそらさず、どんな困難な事
にも動じない立派な人だった…」と
延べられ改めて先生を偲ばれ胸にジ
ーンと響きました。
　和やかに宴を囲み旨いお酒をたし
なむ事が大好きだった阿部先生がま
るでその場にいらっしゃるような錯
覚を感じる雰囲気の偲ぶ会は、とて
も温かみのある心をひとつになった
ひとときでした。外は雪降りで寒か
ったですが会場は温もりのある人々
で幸せを感じました。
　最後に遺族代表で阿部先生の奥様
の松美さんよりこんなお言葉でしめ
くくりました。「今日はこんなにた
くさんの方々から偲んでいただきさ
ぞ故人も喜んでいる事と思います。

家ではあまり多くを語らず思いやり
のある人でした。理事長から解放さ
れたら一緒に旅行に行くべな…と云
っておりました。夢で終わりました
けど…本当に今日はありがとう御座
いました」そして皆さんに奥様方か
ら粗品がテーブルに添えてありまし
た。理事長を支えて歩んで来た内助
の奥様もさぞ大変だったでしょうと、
心情が伝わり更に胸が熱くなり淋し
い想いがありました。

　釜石の地元に帰りほとぼりが冷め
ないうちにさっそく先生の墓前に報
告致しました。先生のお墓はとても
高い場所にあり雪が降ると足場が危
険です。その日も雪で辺り一面真白
の銀世界でした。「先生やって来ま

したよ。そちらからこちらが見えま
すか？偲ぶ会では、懐かしい皆さん
の会話が聞こえてましたか…今日は
お酒ではなく肝臓に効くウコンを飲
んでネ」と語りかけ合掌し、今後の
組合を見守って下さいとお願いし、
ひとくぎりの一周忌でした。お墓を
後に坂を下りたところで「気をつけ
てね、ありがとうね」と先生の声が
聞こえたので立ち止まり、お墓を見
上げたら、雪の中にスッキリ見える
お墓に何となく先生のお姿が見えた
気がしました。「先生の心のようで
白が似合いますよー」と手を振った
ら「あはは…」と照れ笑いしたお顔
も浮びました。我に返り歩を進めよ
うとしたらお寺の屋根から、雪の塊
がドサッと目の前に落ちて来て危う
く埋もれるところでした。そうか先
生が足止めをして守って下さったん
だとふとそう思い再び手を振って一
周忌のけじめと致しました。

県女性部長　三田　節子

故前理事長儀
故前副理事長儀を偲ぶ会
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　守礼の邦沖縄県において、2月１８
日㈯〜２０日㈪OMCアジアカップ
2012・第63回全国理容競技大会が、
那覇市の北、今年話題のプロ野球横
浜DeNAベイスターズ沖縄キャン
プ場が近い、宜野湾市沖縄コンベン
ションセンターを中心に華やかに
開催され、岩手県勢は第1部門「ク
ラシカルカット・ファションカテド
リー」において佐々木太一選手が見
事第4位、敢闘賞となる。
　18日朝一番の新幹線、羽田空港よ
り飛び那覇空港へ到着。沖縄は14度
と肌寒い！そしてモノレール（ゆい
レール）に乗り午後3時より組合関
係表彰式、その後第155回臨時総会・
同評議員会（内容等は理楽タイムス
に掲載）が行われた。
　19日ロワジールホテルにて、午後
1時より佐藤三男講師会長は審査委
員打合会に、私は午後3時より選手
団長打合会に出席。選手団長・選
手・モデルのIDカードその他が配
布され、翌朝ホテルから大会会場へ
のチャーターバスの質問後、受付場
所時間等の確認。今まで当県は大会
前日に出場選手・モデルにIDカー
ドを渡していたが、それぞれ選手と

の宿泊ホテル間が遠く、大会当日の
朝渡すこととし、打合会の内容等も
詳細に携帯にて3選手に連絡。その
後6時よりOMCアジアカップ2012
参加各国ゲスト・第63回全国理容競
技大会関係者による立食 Welcome
パーティが同ホテル内であり、大森
理事長とフォデラ会長のヘアーショ
ーに続き仲井眞沖縄県知事の挨拶、
琉球三味線と踊りがあり、それぞれ
親睦を深めた。
　大会当日朝も曇り空で寒く、湊理
事長からの言葉（大会後おいしい泡
盛が飲めるように！完成度を上げ
て）と私からの言葉（震災にあった
が “ 東北に岩手あり！ ” という作品
を）で3選手を鼓舞し、IDカード・
ゼッケンを渡す。そして今回入場行
進は残念ながら無かったが、被災3
県、岩手・宮城・福島の選手団長・
選手は、福島県中野理事長の手作り
ハチマキ「がんばります。東北！」
をして開会式に臨んだ。
　その後、第1部門「クラシカルカッ
ト・ファションカテドリー」62番佐々
木太一選手、競技開始！報道関係者
が真後ろを通り技術がしにくい場所。
会場も熱気で熱くなって来た。汗を

かいている。少しの緊張は集中力
アップとなるが、頑張れ！場所が後
方で暗く、刈上げ部の色彩確認が難
しいか？セットに入る。いつもの練
習通りに作業進行、毛先の白さがど
の選手より艶がありきれいだ。技能
五輪からの経験で、毛束感と毛の流
れ、黒・ブルー・白とカラーグラデー
ションがすばらしい！ 
　続いて第3部門「CROSS」
22番佐藤哲也選手、下がる自分の前
髪をダッカールで止めて競技開始！
毛が一杯カットされたように感じる
模様のカットクロスを使用しスライ
ドカット後、毛量調整。いつセット
に入っても良い競技だが、全選手の
中誰よりも一番早くドライヤーセッ
トに入る。毛の濡らし加減は大丈夫
だったか？東京の田中秀一先生によ
ると、前列東京の小林選手と隣の大
阪の片岡選手が注目選手との事。二
人ともシルエットがかなり大きい。
正面から見て顔に入っているのだろ
うか？
　次に、第2部門「レディスカット・
モードカテゴリー」56番湊樹理選手、
震災等の困難を乗り越え「がんばり
ます。東北！」のハチマキを頭に巻
き競技開始！各セクションをそれぞ
れダッカールで止めてカット。クラ
ウンのボリューム感を出すため、し
っかりと根元矯正をしてドライヤー
ブローをしている。今回各モデルさ
んの色がすばらしい！茶髪にピンク

色があったり、後頭部が紅葉の色で
炎のように見えるモデルさんも。当
県3選手は競技終了後、いずれも全
力を出し切った顔。
　OMCアジアカップが行われてい
た会場で両表彰式。我々岩手県勢は、
前から4列目に陣取る（湊選手・モ
デルさんは後方）。第1部門敢闘賞
より表彰開始、呼ばれない！呼ばれ
ない！だめだったか…？「岩手県！
佐々木太一選手！」やったー！第4
位。皆でその場に立ち上がり、喜び
抱き合う。2007岩手全国大会前から
の“チーム岩手”の結束力と皆さん
に感謝である。本当にありがとうご
ざいました。続いての「レディスカッ
ト」CROSS」は、残念ながら入
賞ならず。
　その後OMCアジアカップの表彰
「恒久平和・技術・衛生」をテーマに、
8カ国から選手がエントリー。特に
台湾選手の美容レディス作品。衣
装・ﾒイク・ヘアースタイルの感性
に只々びっくりさせられた。
　その日午後7時より、国際通り「沖
縄料理あんがま」にて、佐藤講師会
長のスタッフ、共済加入推進にて参
加応援の方々、瀬川夫妻とお母さん
と友人、事務局坂下さんと友人も加
わり皆で多いに盛り上がり、翌日那
覇空港14時5分発、仙台空港経由で
帰路に着きました。皆さんお疲れ様
でした。

県教育部長　鈴木　久明
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OMCアジアカップ2012
第63回全国理容競技大会in沖縄
佐々木太一選手、見事第4位!

〒020‒0823　盛岡市門二丁目 16－42
TEL 019（624）6321　FAX 019（654）2225

信頼を価値ある商品にのせて…

汚れを

保湿で
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!!守る

!!補う

!!取る

リアテクシリーズの
コンセプト

「頭皮環境を第一に」
リアテクグローキープシリーズ　　

REATEK GROW KEEP
ノンシリコン
タイプ

太一選手、競技開始前の集中

太一選手、見事第４位 !

樹里選手、スクリーンを背に 哲也選手、毛量調整

「沖縄料理あんがま」での笑顔
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　平成２３年１１月２8日、紫波町ケヤキ
通りのグリーンホテルにて紫波支部
主催のフェイシャル講習会が開催さ
れました。

　講師には東北講師会の阿部和美講
師（釜石）が来てくださり、フェイ
シャルエステの基礎からブライダル
エステに活用出来る“デコルテ（胸
元の）マッサージ”、さらにはサロ
ンの環境づくりに手軽に取り入れら
れる、アロマオイルなどの“香りの
お話”などなど…幅広くお話してく
ださいました。
　特に注目を浴びたのは『リフトア

ップ・マッサージ』!!　モデルさん
の顔半分が全く別人のようにググッ
☆と持ち上がり、参加した皆さんも
びっくり‼
　実際に阿部講師がサロンで行って
いる、メニューのご提案方法や新商
品の活用の仕方など、明日からすぐ
に活用出来るアドバイスを沢山いた
だき、質問や会話の弾む楽しい講習
会となりました。
　今後はさらに、阿部先生からのア
ドバイスを参考に、夜間講習などの
実践トレーニングを重ね、営業に活
かし、お客様に喜んでいただけるサ
ロン作りに励んで生きたいと思いま
した。

紫波支部　瀬川　香織

　寒さの厳しい今年の冬、やわらか
な日差しにも恵まれた１月１６日に、
紫波支部では記念すべき“第１回”
新年会が行われました。

　この日を楽しみに参加した支部員
は２７名、会場に入る前からみなさん
テンションは高く、ご挨拶もそこそ
こに乾杯を前にすでに盛り上がって
います。
　会は、三又支部長代行の挨拶に始
まり、ご来賓の湊理事長から、震災
後の被災地の現状と復興に向けての
活動報告、更に今後の指針について
熱くお話ししていただきました。ま
た、県組合事務局からはグループ保
険ついての説明をしていただきまし
た。乾杯とともに会場は更にヒート
アップ。カラオケは火に油を注ぐ様
なもので、紫波支部の踊り子さん達
が黙っているわけもなく、会場はあ
っという間に輪踊り状態になってし
まいました。
　３時間を超える新年会は、「理事
長が出席してくださるなんて…」と
新理事長に親しみを感じ感激してい
る方、近況や様々な情報の共有、お
酒の席だからこそ語られるこれから
の組合への希望など、出席したそれ
ぞれが楽しく有意義に過ごした一時
でした。

　紫波支部は−「復興元年」−被災
地の仲間を支援するとともに、支部
員の“和”を広げる−『コミュニケ
ーション元年』−を同時にスタート
させました。

紫波支部広報部長　瀬川　久和

　今年度の「第６３回全国理容競技大
会」は、「OMCアジアカップ オー
プン ２０１２」との併催で、例年より
会期を大幅に変更し、２月１8日〜２０
日までの間沖縄県宜野湾市で開催さ
れました。
　１９日私達山田町から参加した３人
を含む５人のグループは、選手団と
共に仙台空港から、途中富士山を眺
めながら移動し、沖縄空港のアジア
カップ歓迎の旗に迎えられました。
「めんそーれー、沖縄ッ‼」初めて

の沖縄に降り立ち、岩手との風土や
気候の違い、異国とも思えるような
文化の違いを３６０°全身で感じること
が出来ました。
　ホテルに着いて早々、選手は翌日
の競技に備え、休むことも惜しんで
最後の仕上げに入る中、私達は早速
のパトロール…沖縄の食文化や沖縄
民謡と“かちゃーしー”について調
査です。

　２０日の朝、選手団を追う様に会場
となる“沖縄コンベンション”に到
着。アジアカップとの併催されてい
ることもあり、アジア各国からの関
係者が集まり、会場周辺は普段では
味わえないムードに包まれています。
早速、全国大会の会場へ入ると、全
国のトップレベルの選手と関係者、
満員の各都道府県の応援団で、全国
大会ならではの緊迫感と熱気に溢れ
ています。私達も競技に励む選手達
へ熱い視線を送ります。私達グルー
プの多くは、近くは見えませんが、
遠くなら良く見えます。
　また、併設されるアジアカップの
行われたホールには、各県の女性部
が中心となって折られた２０万羽を超
える折鶴が飾られ、その中に岩手
県からの折鶴を発見。“女性部のミ
タ”部長の直筆の文字には、戦争で
犠牲になられた方への哀悼の意と、
震災後に賜った全国からの支援への
感謝の気持ちが伝わって来るようで
した。
　真冬の大会を熱く戦い終えた選手
たちにあたたかな拍手を送り大会は
終了いたしました。
　その夜、沖縄郷土料理のお店にお
いて、鈴木久明副理事長、競技審査
を担当された佐藤三男中央講師出席
のもと、競技大会に燃え尽き安堵す
る選手とモデルさんを囲み慰労会が
行われました。最後はやっぱり“か
ちゃーしー”、前日の調査が早速役
立ちました。みんなで手を“グー”
“パー”“グー”“パー”しながら沖
縄県民気取りで、島唄に合わせ楽し

支部だより

紫波支部フェイシャル講習会
in グリーンホテル

全国大会観戦ツアー報告

紫波支部『コミュニケーション
元年』のスタートです☆

　１１月２8日㈪岩手県指導センター及
び県組合の指導の下、理容業界を消
費者にアピールする良い機会と捉え、
頭皮、肩のマッサージ無料イベント
を大船渡市猪川町『総合公園予定
地仮設住宅コミュニティーセンタ
ー』を会場に開催されました。
　気仙支部組合員の参加者は２６名、
朝早く集合し準備、打ち合わせをし
て備えました。
　こちらの仮設住宅は五十数棟、３０8
戸の世帯が入居しており、大船渡市
の中でも一番規模が大きく多くのマ
ッサージ利用を期待しました。午前
１０時に始まり、支部員が在宅されて
いる方達で、呼びかけた事もあり除
々に利用されたい方が集まりました。
イスを１０脚ほど用意しそれぞれの席
に座っていただき、１人１０分ほど頭
皮・肩のマッサージを施術しました。
お一人お一人と仮設住宅の暮らしの
話しなど聞き、少しでも日頃の疲れ
を癒して頂きたい一心でみなさん頑
張っていました。私自身も仮設住宅

に入居していますから、みなさんの
気持ちも充分わかるところもありま
す。訪問利用に関してのアンケート
を書いて頂き、環境に優しいエコシ
ャンプーを利用された方達に配布い
たしました。みなさんマッサージ、
私達の活動をとても喜んで感謝され
ていました。
　このイベントの利用人数は７６名と、
こちらの仮設住宅始まって以来のイ
ベント利用人数だったそうです。（炊
き出し・物資配布は除いて）
　この日のために１１月１７日、夜県講
師の先生の指導の下、マッサージを
勉強させて頂いた成果が発揮できと
ても良かったです。
　休日にも関わらず参加していただ
いた湊正美理事長、水沢支部阿部県
講師、菊池葉子事務員、支部組合員
の皆様にこの場をお借りして厚く御
礼申し上げます。
　このイベント成功を糧に震災から
の復興を強く祈る次第です。

気仙支部広報部長　葛西　祥也

復 興 イ ベ ン ト

大船渡仮設住宅でマッサージ無料
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営業本部／盛岡市津志田２‒27‒６
　　　　　TEL（019）632‒8791 FAX（019）637‒8017
本　　社／盛岡市中の橋通１丁目５‒16
　　　　　TEL（019）652‒2778（代表）

㈱名　久　井
良い商品を
　　真心こめて…

理容・美容の総合商社

㈲名久井美容商事
仙台市青葉区一番町１丁目6‒9
TEL（022）223‒1767

㈲名久井理器商事
営業センター／仙台市大田区鹿野三丁目 4‒7
TEL（022）248‒7901

㈱ナ　ク　イ
宇都宮市今泉町 2528‒6
TEL（028）656‒9171

㈲ナクイ理美容マート
八戸市城下四丁目 9‒2
TEL（0178）46‒0791

　所得補償コースにおいて、補償期
間いっぱい（１年間）の給付金を支
払った場合の以降のご継続および別
疾病の給付について、下記の通りご
案内申し上げます。　
●共済の継続加入について
・補償期間いっぱい（１年間）の給
　付金を受けた場合、以降の理容業
　の就業再開の見込みがない場合に
　は、所得補償コースに継続加入す
　ることはできません。
・しかしながら、将来的に就業再開
　の見込みがあり、就業再開後の別
　疾病（既に給付を受けたものとは
　別の疾病）や傷害による就業不能
　に備えて継続してご加入いただく
　ことは可能です。
・ただし、ご継続いただく場合、別
　疾病で再び就業不能となった場合
　の給付金の支払額の決定方法とし
　て、就業不能となる直前１２ヶ月に
　おけるご加入者の実際の平均月間
　所得額と、加入補償金額のいずれ
　か低い方の金額をお支払いするこ
　とになりますので、就業再開後す

　ぐに就業不能になられたような場
　合には、加入補償金額いっぱいの
　給付を受けられない場合がありま
　すのでご注意ください。
●別疾病の給付について
・所得補償コースでは、一度お支払
　いした疾病による就業不能につい
　ては再度給付金をお支払いするこ
　とはできません。
・しかし、以前に支払った給付金と
　は全く別の疾病（関連性がないも
　の）による就業不能については、
　免責期間（４日間）控除後の就業
　不能期間について給付金をお支払
　いいたします。
・ただし、上記の通り、就業不能と
　なる直前１２ヶ月間の平均月間所得
　額と加入補償金額のいずれか低い
　額が給付金支払いの対象となりま
　す。
　以上補償期間いっぱいに給付金を
お支払いした場合、就業再開の見込
みがある場合には、継続することで
就業再開後の別疾病や傷害による就
業不能に備える、または一度脱退し

く踊りました。その後はみんなで最
後の国際通りをパトロール。
　２１日最終日、１４時の搭乗までの時
間をフルに利用し、世界遺産『首里
城』見物。大会で沖縄を訪れている
関係者の考えることはみんな同じ様
子で、首里城公園内には、赤や黄
色、緑や青に染め上げられたモデル
さんを含む団体が多く、地元の方も
驚き「何があったんですか？？？」
と尋ねられる程でした。大会を終え、
NO　SIDEとなったこの状況に
おいては、どこの県とわからずとも、
みんな笑顔で挨拶を交わします。ま

だ昼過ぎだというのに、空港のロビ
ーは泡盛の香りが漂っています。沖
縄空港を離陸すると、「またん、め
んそーりよー。（また来てね。）」と
エメラルドグリーンの海が私達を見
送ってくれました。

瀬川　久和

　平成２４年３月５日㈪何年ぶりにな
りますか。久慈ステーションホテル
に於いて主催久慈地区生活衛生同業
組合連絡協議会、岩手県保健所、㈶

久慈地区生活衛生同業組合
連絡協議会研修会

療養補償共済（所得補償コース）
の給付について

岩手県最低賃金が改正されました !
岩手県の最低賃金　時間額 645円

発行日　平成２3年１１月１１日
詳細は岩手労働局ホームページをご覧ください

団体生命共済の入院給付金の
お取り扱いについて

１.「日帰り入院（１日入院）」（注１）
　　の取扱変更
　従来、「日帰り入院」は入院給付金
のお支払いの対象外としておりまし
たが、新基準ではお支払の対象とし
て取扱うことといたしました。
　今後、入院給付金のご請求手続き
の際には、日帰り入院の有無をご確
認ください。
（注１）入院日＝退院日の入院で、
　　入院基本料の支払の有無などを
　　参考にして判断します。また、
　　当取扱開始以後、初めてご請求
　　いただく日帰り入院を対象とし

　・服にたばこの臭いが染みつかな
　　い。
②　日本政策金融公庫八戸支店　高
　橋氏からは振興事業貸付の案内
（直接よりは組合は通した方が？）

③　「東日本大震災振興支援事業の
　取組みと災害支援協定について」
　　営業指導センター 専務理事

尾　形　盛　幸 氏
④　認知症サポーター養成講座

保健所　大　澤 主査
　今後企画する際組合員に周知する
期間が欲しくて残念でした。

久慈支部員

岩手県生活衛生営業指導センター協
賛で。雪振りの悪天候の中行われま
した。
①　久慈保健所　古館栄養士からは
　喫煙対策

　喜ぶお客様はたくさんいます!
　・料理をおいしく味わう。
　・風邪やぜんそくの人が安心。
　・子供と一緒に入っても安心。
　・たばこが嫌な人も気にせず入れ
　　る。
　・妊娠していても大丈夫。

Step1
禁煙タイム

Step3
店内禁煙

Step2
空間分煙▶ ▶

再度就業不能になった際に加入金額
いっぱいの給付が受けられない場合
があることをご理解の上、ご検討い
ただきますようお願い申し上げます。

日本興亜損害保険株式会社

て入り直すリスク（再加入の際の告
知内容により新たな不担保疾病が付
く）を回避することができますが、
ご加入者様にとっては一定期間掛金
が無駄払いになる可能性があること、

　　ます。
（注２）日帰り入院（１日入院）１
　　日のみでは最低日数要件を満た
　　さないため、ご請求いただけま
　　せん。（合計５日以上の入院が
　　必要です。）
２.「自己申告による簡易取扱基準」
　　の変更について
　「受療者氏名・入退院日を明記し
た病院発行の入院費用（診療費）の
請求書または領収証」コピーを代え
て、「病院発行の退院証明書」コピー
でも取扱が可能になりました。

お知らせ
コーナー
お知らせ
コーナー


